

IL M A QUITTÉ

Par [Profil supprimé](#) Posté le 18/08/2018 à 12h12

Voilà, c'est lui qui m'a quitté. Je l'ai soutenu, aidé, j'essayais de comprendre, aller le chercher dans la rue, le consoler, l'accompagner aux associations d'anciens buveurs, attendre pendant ses cures, pardonner les mensonges, la violence morale, les contacts d'autres femmes. Pour qu'à la fin, il me dise notre relation est devenue malsaine et mes sentiments pour toi ont diminué.

Où est la justice? Il me doit rien selon lui. Oui l'amour ne se doit pas mais quelle injustice. Paraît-il que je suis libérée et pourtant même si personne ne me comprend, je suis triste et il me manque malgré tout.

Y a-t-il des personnes dans le même cas? Car quand je lis c'est toujours celui qui ne boit pas qui quitte et là pourtant c'est le contraire.